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Betreff 

 
Anfrage des Stadtrates Herrn Sascha Schorr - Beschaffung und Pflege einer 
modularen Finanzsoftware 
 

 
I. Sachverhalt 
 
Der Stadtrat hat bereits am 13. Oktober 2006 sich für die Einführung der Doppik als 
Haushaltsführung entschieden, aber die Verwaltung kann noch immer keinen Zeitpunkt 
benennen, wann die Doppik eingeführt werden soll. Trotzdem soll jetzt für sehr viel Geld eine 
neue Finanzsoftware angeschafft werden, die zunächst jedoch nur auf kameraler Basis 
arbeiten kann.  
 
II. Fragestellung 
 
1. Gibt es einen Zeitplan für die Einführung der Doppik-Haushaltsführung und wenn ja, wie 

sieht dieser aus?  
2. Worin liegen die Gründe, dass die Einführung der Doppik immer noch aussteht?  
3. Ist der Erwerb der neuen Finanzsoftware jetzt teurer, weil die Haushaltsführung zunächst 

noch auf kameraler Basis erfolgen muss und muss bei Einführung der Doppik dann mit 
zusätzlichen Kosten durch die Anschaffung weiterer Software gerechnet werden?  
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